



Liebe Kundinnen und liebe Kunden,

nach fast 30 Jahren, in denen wir Sie, unsere treuen Kunden bedienen durften, möchten wir uns nun von Ihnen verabschieden.

**Wir gehen am 03. August 2024 in unseren wohlverdienten Ruhestand.**

Es ist die Zeit für Neuerungen und Veränderungen gekommen und darum geben wir unsere Metzgerei in jüngere Hände. Wir freuen uns, dass wir mit der Metzgerei Häfele aus Winnenden einen entsprechenden Nachfolger gewinnen konnten. Dankbar sind wir auch, dass Familie Häfele mit unseren treuen und langjährigen Mitarbeitern unsere Arbeit weiterführen möchte. Aber auch mit weiteren neuen, jungen Kräften neue Impulse setzen wird.

Wir möchten uns an dieser Stelle recht herzlich bei Ihnen für Ihre jahrelange Treue, ihre Loyalität und für Ihr Vertrauen in uns und unsere Produkte bedanken. Mit Freude blicken wir auf eine ereignisreiche und erfüllende Zeit zurück, in der wir stets auf Ihre Unterstützung zählen durften.

Bei unseren Mitarbeitern bedanken wir uns für die zurückliegenden Jahre, in denen Sie richtig Großes geleistet haben, treu zu uns gehalten haben, auch in häufig schwierigen Zeiten und das, was wir erschaffen haben, mit verantworten. Ohne sie wäre unser Erfolg nicht möglich gewesen.

**Die Metzgerei Häfele wird am Dienstag, dem 3. September 2024 für Sie öffnen.**

Hierfür wünschen wir Ihnen ein Höchstmaß an Mut, Erfolg und Weitsicht.

Wir möchten uns nochmals bei Ihnen allen recht herzlich bedanken und wünschen Ihnen alles erdenklich Gute.

Michael und Anja Reinwald